
Ce qui me rend

heureux, c’est de voir

qu’il y a aujourd’hui,

des jeunes prêts à

s’accomplir dans

l’aide, le soutien, le

secours à la personne,

jusqu’à donner leur

vie.

Pascal 39 ans Deuil-la-Barre
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